

## SVP Hilterfingen

Liebe Bürgerinnen und Bürger! Am 22. September durften wir in unserer Gemeinde mit dem Wahlsonntag den Abschluss eines fairen, mit Anstand und Sachargumenten geführten Wahlkampfes zelebrieren. Dass die SVP gute Resultate erzielte, ist das eine, was mich freut. Das andere ist die Tatsache, dass es in unserem freien, demokratischen Land überhaupt möglich ist, wählen und abstimmen zu können und wir öffentlich jederzeit frei unsere Meinung äussern können, ohne von einer Obrigkeit dafür bestraft zu werden. Wie viele Menschen weltweit, die in Diktaturen oder Autokratien darben müssen, beneiden uns darum. Tragen wir Sorge dazu, auch im bevorstehenden Wettbewerb um das Amt des Gemeindepräsidiums. «Hart aber fair» soll es sein. Herzliche Grüsse und danke für Ihre Stimme! Stefan von Allmen, Präsident.

### Gemeinderatswahlen 22. September 2024

Wir freuen uns sehr, dass unser bisheriger Vizegemeindepräsident Roger Allenbach die Wiederwahl geschafft hat. Herzliche Gratulation! Nicht ganz geschafft haben es unsere beiden anderen, neuen Kandidaten Markus Habegger und Lukas von Allmen.

Unserem Trio sei für ihren Einsatz und ihre Bereitschaft bestens gedankt. Roger Allenbach wird Ihre und unsere Anliegen weiterhin mit viel Herzblut für unsere prosperierende Gemeinde vertreten. Mit guten Infrastrukturen, leistungsfähigem Schulwesen, schlanker Verwaltung, tiefen Steuern, wenig Bürokratie, hoher Sicherheit, gepflegtem Ortsbild und ohne teuren Luxus.

### Gemeindepräsidiumswahlen am 24. November 2024: Breite Allianz für Roger Allenbach!



Unser SVP-Gemeinderat Roger Allenbach (Jg. 1973) ist seit vier Jahren im Gemeinderat und Vize-Gemeindepräsident. Er leitet das Ressort Hochbau und Liegenschaften und hat mit der Gründung der Keramik Allenbach AG 1998 einen wichtigen Betrieb in unserer Gemeinde geschaffen, der fast zehn Mitarbeitenden Arbeitsplätze bietet und Lehrlinge ausbildet. Als ehemaliges Zentralvorstandsmitglied des Schweizerischen Plattenverbands bringt er wertvolle Erfahrung in der Verbandspolitik mit.

Privat verbringt Roger Allenbach viel Zeit mit seiner Familie, treibt Sport, fährt Ski und hält Schafe. Er engagierte sich viele Jahre aktiv bei den Jungburgern, in der Feuerwehr und als OK-Präsident des FC Hünibach.

Von den beiden bürgerlichen Parteien FDP und SVP verfügt Roger Allenbach über die grösste politische Erfahrung, und ist in Hilterfingen seit Jahren anerkannt, verankert und allseits als „gmögiger“ Mensch geschätzt. Er ist ein pragmatisch-führungsstarker Macher, der viel für unsere Jugend und Gemeinde-Zukunft leistet. Die Pflege eines schönen Ortsbildes, Nachhaltigkeit in umfassender, auch wirtschaftlicher Hinsicht und die Sorge für eine intakte Natur sind weitere Pluspunkte, die ihn auszeichnen. Die Tatsache, dass die FDP unseren Kandidaten unterstützt, obwohl sie selber 3 Gemeinderäte zur Auswahl hätte, unterstreicht die hervorragende Qualität von Roger Allenbach. Das bürgerliche Wahlbündnis schlägt deshalb mit voller Überzeugung Roger Allenbach als neuen Gemeindepräsidenten vor.

### Was ist ihm wichtig als neuer Gemeindepräsident

Infrastrukturmassnahmen verwirklichen, evaluieren und nachhaltig unterstützen  
Uferweg Hünibach projektieren und realisieren  
Schulraumplanung fertig umsetzen, überprüfen und allenfalls anpassen  
Lösungsorientierter Austausch mit der Verwaltung, Behörden und Nachbargemeinden  
Stärkung des gemeinschaftlichen Zusammenhalts, sowohl kulturell als auch sozial  
Vereine wertschätzen und ihre Entwicklung stärken

### Aktivitäten SVP Hilterfingen im Jahr 2024

Detaillierte Informationen, Termine und Kontakte finden Sie hier: [www.svp-hilterfingen.ch](http://www.svp-hilterfingen.ch)